BAJO RESERVA

FGR pedirá órdenes de aprehensión contra militares

::::: Luis Gerardo, el joven que estuvo debatiéndose entre la vida y la muerte tras el ataque de elementos del Ejército el pasado 26 de febrero, rindió su declaración ministerial en las instalaciones de la clínica hospital Especialidades de Nuevo Laredo. Nos detallan que señaló a los investigadores que después de que dispararon contra el automóvil en que viajaba con otros seis jóvenes, los uniformados creían que eran integrantes del Cártel del Noreste y les preguntaban dónde estaban las armas. Nos aseguran que las autoridades ya terminaron con la carpeta de investigación y están en proceso de solicitar órdenes de aprehensión por homicidio, aunque aún no está claro cuántas serán. Por ahora, los cuatro soldados detenidos en el Campo Militar Número Uno son acusados por desobediencia según las leyes castrenses, pero tendrán que enfrentar de manera paralela esta imputación en el fuero civil. En las acciones de ese día, nos aclaran, más elementos participaron, por lo que podría haber nuevas detenciones.

Acarreómetro, nueva prueba para suspirantes de Morena

:::: Nos cuentan que si bien la "tradición" es que los gobernadores son los que cuentan con recursos para asegurar el acarreo de personas que llenen el Zócalo, en estos días que se pre-



Andrés Manuel López Obrador

para la concentración encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, por el aniversario de la expropiación petrolera, hay una nueva forma de competencia interna en Morena. Esta vez, aspirantes a alguna gubernatura en 2024, así como diputados y alcaldes que quieren reelegirse, están sacando recursos de

donde pueden para llevar gente, porque en esta temporada, corcholatas grandes, medianas y pequeñas en lugar de aplausómetro mitinero deben someterse a la prueba del acarreómetro.

Convocan a Conferencia Nacional de Paz

:::: Nos cuentan que debido a las distintas violencias que vive el país y lo que consideran nulos resultados para disminuirlas, 175 organizaciones y colectivos están convocando a la Conferencia Nacional de Paz. Los activistas comentan que enfrentar esta situación y sus causas es una responsabilidad compartida y mientras se siga creyendo que solo debe ser tarea del gobierno, no habrá paz. La Conferencia, nos detallan, tendrá lugar en el Museo de Memoria y Tolerancia, los días 22, 23 y 24 de marzo. Se trata, nos dicen, de escuchar y compartir las propuestas de personas y grupos que han vivido la violencia y de quienes están amenazados.

¿Guillermo del Toro en el Senado?

::::: Luego de obtener su tercer Oscar, el director mexicano **Guillermo del Toro** podría ser invitado al Senado para rendirle un homenaje. Nos cuentan que el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista **Ricar**-

do Monreal, analiza la posibilidad, aunque admite que quienes se dedican a la industria del cine "no son dados a acudir a estos lugares". Recientemente, el Senado ha sido escenario de homenajes a figuras públicas como los boxeadores Saúl "Canelo" Álvarez y Julio César Chávez. ¿Será que la iniciativa es desinteresada y no esconde la búsqueda de puntos en la competencia entre corcholatas?